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順番を間違えるな、小沢より仙谷が先だ！ 2010/12/14 06:12 

  傲慢不遜の極み！問責食らった失格男が何を言うか！ 
  

    仙谷官房長官を即刻更迭せよ！ 

    仙谷は議員辞職し徳島へ帰れ！ 

  
  

    
 産経新聞12月14日3面の記事画像（クリックでネット記事） 

  

 空洞化進む菅政権、首相発言を仙谷氏が異例の全否定 

 （前略）菅首相の11日の発言は、こうした現状に早急な対応が必要だとする趣旨とみられるが、これを仙谷氏が全否定した。 
   言い方は政権末期を感じさせた。仙谷氏は「全く検討もされていないし、韓国との協議入りもない。一切承知していない。相手

（韓国）もある。歴史的経緯もある。そう簡単な話ではない」と切って捨てた。 
   そして続けた。「何かできるのか頭の体操をしておかなければならないというイメージではないか」。首相が明言した方針を「頭

の体操」と片付けた。（後略、産経新聞） 
  

おえ～気味が悪い 
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 画像はyohkanさんからお借りしました。 

  
 いや～、本当に頭にきてしまいました。菅は鳩山と並ぶ史上 低の首相であることは間違いありません。バカ菅、空き菅、すっ

から菅、確かにそうでしょう。しかし、10日に拉致被害者家族と面会し、11日にぶら下がりで「朝鮮半島有事の際の自衛隊機派

遣について韓国政府と協議に入りたい」という発言は、日本人なら誰もが支持する当然の方針表明です。 
  
 当然、家族会・救う会もこの発言を歓迎していました。「家族会・救う会が北朝鮮急変事態時における救出作戦を準備せよと、

繰り返し求めてきたことに対して、政府も真剣に取り組み始めた証拠といえる」と評価していたのです。また三万人といわれる在

韓邦人の救出についても、法整備や韓国との協議すら出来ていないのですから、首相の発言はこの件に関してだけはまっとうだ

ったのです。  
  

 
  
  

   それを問責決議が通されダメ官房長官と烙印を押された仙谷が、何を勘違いしたのか首相の発言を頭から否定して見せたの

です。バカ野郎！何様のつもりか！と怒鳴りたいですよ、本当に。首相の女房役である官房長官は、首相の意向を受けてその実

現に 大限努力するのが本来の勤めの筈。それを「何も分かってねえな、この菅は」とバカにしたような上から目線の態度で上

記の台詞です。 
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  「相手（韓国）もある。歴史的経緯もある。そう簡単な話ではない」。 
 何でこの男は支那や韓国・北朝鮮となるとこうも卑屈になるのでしょうか？。どこの国の官房長官か、出自を問いたいですよ。ま

ったく。いま、民主党では派閥抗争まっさかり（何故マスコミはグループとしか報道しないのか）ですが、小沢の政倫審での釈明な

どより、仙谷の更迭のほうが先決でしょう。問責くらっても恥じない神経は売国左翼反日人権弁護士ならともかく、国政をあずかる

政治家としては完全に失格です。さっさと議員辞職して徳島に帰れ！といいたいです。（興奮したエントリーになってしまい申し訳

ございません）。 
  

  

 
読売新聞12月12日2面の記事画像（クリックでネット記事） 

  
 読売新聞も菅首相の発言を受けて「自衛隊 韓国に抵抗感」などという記事を載せていますし、韓国もその通りに反応しまし

た。いまだに主筆というナベツネの影響なんでしょうか？もっと否定的な記事ではなく、国益に関わる問題なのですから、建設的

な記事が書けないのでしょうか。産経をもっと見習え、といっておきます。 
  

--------------------------------------- 
  

 与謝野氏の言動に理解を 平沼赳夫氏が訴え  

  
 たちあがれ日本の平沼赳夫代表はこのほど、「超人大陸」に寄せた動画メッセージの中で共同代表の与謝野馨氏の 近の言

動について言及し、「彼を信頼している。日本のことを一番心配している人間であり、彼の行動を是非ご理解頂きたい」などと支援

者に訴えた。 
  

 
民主党（菅）内閣倒閣宣言！12・1 国会・首相 
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官邸包囲 国民集会で挨拶する平沼赳夫氏  
  

   このメッセージは全部で12分強あり、前半で平沼氏の政界へのデビューとその後の経過を、中盤で「たちあがれ日本」を結党

した経緯や現状を述べたもの。与謝野氏への言及は後半で、 近、支援者から与謝野氏が菅首相とあったり小沢氏を碁を打っ

たりすることへの心配のメールを沢山頂いている、と断って述べたもの。  
  
 それによると、与謝野氏とは麻布中学と高校で共に学び、特に高校ではクラスも同じ、席も隣同士だったとして、彼は財政通で

日本を立て直していかねばならないという一貫した信念で行動しており、今後とも彼を信頼して頑張っていきたい、などと気合い

を込めて述べていた。 
  
・動画メッセージ「共同代表 与謝野氏について」（超人大陸ＨＰより）(2010/12/13)  
・ニュースリリース：石垣市議会議員による尖閣諸島上陸について（PDF）   
  

----------------------------------------------------------------------- 
  

さすがは「櫻井よしこ」という動画 

 
sakuraraさんのご紹介。 

  
  

  
   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   
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タグ： 傲慢不遜  問責失格男  仙石官房長官  菅首相  朝鮮半島有事  邦人救出  自衛隊  家族会  救う会  たちあがれ日

本  平沼赳夫  与謝野馨  超人大陸   

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(23) 

コメント(23) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/12/14 07:27Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 目黒近現代史研究会 第28回 研究会  
 
日時 平成22年12月16日（木） 18時00分～20時00分過ぎ 
場所 目黒区向原住区センター 
  東急目黒線「武蔵小山」駅より 目黒区中央体育館を目標に徒歩10分 
内容 
講師：落合道夫（目黒近現代史研究会会長） 
演題：「第二次大戦指導者列伝 ヒトラー、スターリン、ルーズベルト、チャーチル、蒋介

石、近衛文麿について」 

 
※ 研究会の前に、日本近現代史研究会発足の総会を開催。 
※ 終了後、忘年会を開催。 

参加費 講演会 … 一般 500円 （資料代等を含む） / 高校生・大学生 無料 忘年会

（希望者） … 500円 
 
主催 目黒近現代史研究会  http://megukenblog.blog57.fc2.com/ 
お申込 MAIL tooron.in.meguro@gmail.com  TEL 090-9326-7019 （細谷）  

 

2010/12/14 09:14Commented by abusan１２３ さん 

昨日、今日の新聞記事から民主党そのものの組織崩壊が 
始まっている事を窺い知る事が出来ます。仙谷が 
菅直人の発言に露骨に刃向かうとはね┐(´д｀)┌ ﾔﾚﾔﾚ 
菅の面目は丸潰れです。自業自得とも言いますが( ´,_ゝ｀)ﾌﾟｯ 
 
で、先の茨城の件にしても 

 
「小沢の政治と金の問題が厳しかった。」 

 
とか 

 
「小沢が出て行ったら我が党は公明党と組める。」 

 
とか痛い事を言いまくってますな┐(´д｀)┌ ﾔﾚﾔﾚ 
こんな組織が保つ筈が無い。  

 

2010/12/14 09:48Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>昨日、今日の新聞記事から民主党そのものの組織崩壊が 
>始まっている事を窺い知る事が出来ます。 
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はい、もう政権の体をなしていないですね。 

 
>仙谷が菅直人の発言に露骨に刃向かうとはね┐(´д｀)┌ ﾔﾚﾔﾚ 
 
この発言が何を意味するか、分かっているのですかね？ 

 
>「小沢が出て行ったら我が党は公明党と組める。」 
 
末期ですね。公明党だって統一地方選を前にこれほど不人気の党と組めるわけがありま

せん。そんな情勢判断も出来ないのかと驚きます。  

2010/12/14 13:31

Commented by その蜩 さん 

イヤな話ですけどね。 
韓国では普通に、韓国で何かあれば日本に逃げればいいって、話しされてま

すよ。 
日本はあまりにも余計な配慮しすぎるのは却って国益損ねてると思います。 

 

2010/12/14 13:49Commented by katachi さん 

民主政権は、誰がリーダーなのか？ 
菅と仙谷は順番を間違えたのではないか？ 
仙谷が総理であれば、速攻で反乱社会になったと思う。 
「抜け殻」が総理だと仙谷が操る延命操作になってしまう。 
人事・政策・色んなところで順番を間違えている。 
仮免で済む問題ではない。 
人生で何時間政治家をやって来たんだ？  

 

2010/12/14 14:05Commented by yohkan さん 

 
ピンクの官房長官、確かに気味悪い画像ですね。色調とか、花をあしらったデザインも影

響してますが、「気味悪さ」は仙谷氏本人が醸し出してますので、皆さん、そのへん、よろ

しくご理解ください（笑）。 

 
「邦人救出で日韓協議」当然必要なことですね。話は邦人にとどまりません。有事となれ

ば、世界の国々が日本に韓国滞在者救出を期待する筈です。仙谷氏はどこまでも日本を

貶めたいのですね。腹立ちます。次回はもっと気味悪い絵にしちゃいます。 

 

 

2010/12/14 14:24Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>韓国では普通に、韓国で何かあれば日本に逃げればいいって、話しされてますよ。 
 
はあ～、イヤな話ですね(^^；。 
 
>日本はあまりにも余計な配慮しすぎるのは却って国益損ねてると思います。 
 
本当にそう思います。まずは在日特権の全廃、特別永住の廃止、違法滞在者の徹底した

本国への送還、パチンコ課税の実施、等々を目指したいですね。  

 

2010/12/14 14:28Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
先週半ば頃、定例記者会見の時、記者が仙谷に辞任しろとの声が出ている様だが？と、

聞いたところ、自分の耳には届いて居ない、そして、質問した記者にそれは、貴方の「揣

摩の憶測」（シマノオクソクと、答えたとの事です。 

 
私の知識・知能不足なのでしょうが「揣摩の憶測」の揣摩なんて言葉は使ったこともないし

聞いたことも有りませんでした。広辞苑を調べたら、要するに、お前さんの「下司の勘ぐり」

という意味の言葉を記者に返したようです。 

 
その記者さん、即座に意味を理解したかどうか分かりませんが、この様な言葉を使い自

己陶酔しているこの仙谷って男、もう狂ってますね？ いかに管がおバカさんで有ろうと

も、総理の発言を、即座に記者会見の場で、そんなことを話したことも検討したことも無い
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と否定した上、管に対して、もう少し「頭の体操をしろ」と、発言しました。こんな奴に大事な

我が国の国政に関わって欲しくありません。 

 
民主党内が滅茶苦茶になることは大歓迎ですが、今の世の中、これらニュースすぐ世界

に発信されます。日本国民が、こんな政党を誕生させたことに対して笑い者になっている

と思います。 

 
本当に意味で良い年を迎えたいですね、どうすれば国民が良い年を迎えられるかを、民

主党の連中よ、分かっているだろう？ 

 

2010/12/14 14:30

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 
>菅と仙谷は順番を間違えたのではないか？ 

 
それが実態に見えますね。 

 
>仮免で済む問題ではない。 
 
あまりにも考え方、やっていること幼稚過ぎて話にならないですね。これなら官僚に任せ

た方がまだ安心できる。 

 
>人生で何時間政治家をやって来たんだ？ 
 
資質も人格も疑う、という輩が多すぎますよ。  

 

2010/12/14 14:33Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>気味悪さ」は仙谷氏本人が醸し出してますので、皆さん、そのへん、よろしくご理解くだ

さい（笑）。 

 
いやいや、素晴らしいポスターをいつもいありがとうございます。確か、「空き菅」の絵がど

こかでデモのプラカードに使われていましたよ。yohkanさんの絵が普及し始めてます(^
^)。 
 
>有事となれば、世界の国々が日本に韓国滞在者救出を期待する筈です。 
 
ああ、いわれてみればその通りですね。 

 
＞仙谷氏はどこまでも日本を貶めたいのですね。腹立ちます。次回はもっと気味悪い絵

にしちゃいます。 

 
是非、よろしくお願いします(^^)。 

 

2010/12/14 14:38Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>お前さんの「下司の勘ぐり」という意味の言葉を記者に返したようです。 
 
へえ～、「揣摩の憶測」なんて私もはじめて聞きました。 

 
>こんな奴に大事な我が国の国政に関わって欲しくありません。 
 
御意。 

 
>日本国民が、こんな政党を誕生させたことに対して笑い者になっていると思います。 
 
日本人も本当に劣化してと笑っているのが見えるようですよ。 

 
>どうすれば国民が良い年を迎えられるかを、民主党の連中よ、分かっているだろう？ 
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衆議院議員選挙の立候補予定者は年末年始無視で全開で行くべきですね。  

2010/12/14 22:42

Commented by nokotan さん 

こんばんは 

 
この記事読まれたでしょうか？ 

 
 
  草莽崛起 2010.12.14  http://prideofjapan.blog10fc2.com/blog-entry-
3204.html 
 
海洋温度差発電って知ってますか？  （一部抜粋） 
＞ 
＞ 
そうした中で、筆者が海洋温度差発電に注目するのは、石油代替エネルギーとしての意

味合いはもちろんだが、特に国土保全と対中安全保障の観点から、この海洋温度差発電

が必要と考えるからだ。・・・ 
＞ 
＞ 
と同時に、中国に付け入る隙を与えないためには、国連海洋法条約が規定する「経済活

動」の証を立て、「島」としての地位を盤石ならしめることが望ましい。その方法としては、

灯台や港湾の建設、海洋調査、気象観測、漁業などの諸活動、またそれに従事する人員

の配置が挙げられる。・・・・ 

 
 政府は二〇〇七年に沖ノ鳥島に灯台を設置し、今年度から港湾整備の調査を進めてい

る。・・・ 

 
上原春男氏は本誌の取材に対してこう述べている。 

 
 「権益を守るためには沖ノ鳥島で海洋温度差発電をやらざるを得ません。いずれ人が配

置されれば水や電気などライフラインが必要になりますが、それは温度差発電で十分賄

えますし、その事実が日本の権益を守ることになります」 

 
政府は海洋温度差発電の実用化に向け、さらに踏み込んで後押しすべきだ。（『明日への

選択』編集長 新井大智） 
＞ 
＞ 
この際、全ての島の管理をきちっとして頂きたいですね。  

 

2010/12/15 00:04Commented by rinahina さん 

徳島に帰られても地元もさぞ迷惑だろて 
どうせなら「土へ還れ」   

2010/12/15 00:28Commented by pioneer48 さん 

私も与謝野さんの件で平沼先生も苦悩しているかと思いましたが 

 
明確に庇っている事に或る意味ホッとしました。 

 
半島有事邦人救助の件、危惧している事があり、投稿しています。 

 
暇な時ご覧下さい。 

 
http://ameblo.jp/hironk2005/entry-10734308683.html  

 

2010/12/15 00:58Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
（１）アカヒ新聞は見ない人が多いでしょうが昨晩（2010.12.13日20時16分)のasahi.c
omによると、管内閣支持21%,不支持60%,比例投票先：自27%、民23%だそうです。

 
http://www.asahi.com/politics/update/1213/TKY201012130217.html 
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電話調査は11,12日に実施したそうなので、茨城県議選の結果、その後のミンス内部で

のマンガのような責任の擦り合いは反映されておりません。現時点では10%台確実か

と。 

 
 
（２）毎月月末には必ず行われる”やふー”の内閣支持率アンケート、11月はありません

でした。ミンスに不利な（というより 早絶望的な）調査結果を公表すれば、危なくなった禿

大将CEOの「光の道」構想も完全にオクラ入りに決定するのを危惧した”やふー”の気遣

いだったと思われます。 

 
しかし何かやらねば格好がつかないので「菅政権の半年をどう評価する？」というアンケ

ートを今頃になって始めました。 

 
計 4247 票  
とても良かった 1% 27 票  
まあまあ良かった 1% 51 票  
どちらともいえない 2% 79 票  
あまり良くなかった 4% 189 票  
全然良くなかった 92% 3901 票  
 
「とても良かった」と「まあまあ良かった」の合計を「支持する」に置き換えると、管内閣支持

率は2%と言う事になります。 
 
（新聞の支持率調査＋ネットの支持率調査）/２＝真の支持率 
 
と言う例の法則によれば、（２１＋２）/２＝１１．５％が現在の支持率と言う事になります。

それでも辞めない空き缶内閣ってか？ 

 
 

2010/12/15 01:30

Commented by katachi さん 

早い話が、民主党政権は、日本国のことをこれっぽちも思っていないから良い

アイデアが出てこないのは道理である。 
真剣に国家と向き合う事も無く事なかれ主義で流そうとする姿勢がアイデアの

枯渇を生む。 
彼等は自分で考える事ができず、常に教えれた事しか出来ない左翼である。 
エンタープライズな心は何処にもない。 
国家を背負う気概も無いくせに生半可に政権を取ったのがいけなかった。 
考えているのは自分達の保身だけだ。 
これでは余りにも国民がかわいそう過ぎる。  

 

2010/12/15 01:55

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotan さん こんばんは。 
 
＞海洋温度差発電って知ってますか？ 

 
情報ありがとうございます。大事なことですね。 

 
のちほど拝見させて頂きます(--)。  

 

2010/12/15 01:57

Commented by 花うさぎ さん 

To rinahinaさん こんばんは。 
 
>徳島に帰られても地元もさぞ迷惑だろて 

 
やはりそうですかね？ 

 
>どうせなら「土へ還れ」 
 
がははははは。でもこの手の輩は往生際が悪い、と相場は決まっているのですよ(^^；。 

 

2010/12/15 01:59Commented by 花うさぎ さん 

9順番を間違えるな、小沢より仙谷が先だ！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2068816/



 

To pioneer48さん こんばんは。 
 
>明確に庇っている事に或る意味ホッとしました。 
 

いや～、相当メールや電話、ファックスがいったのでしょう。ここまで気合いを入れて「信じ

る！」と言い切るとは思いませんでした。 

 
>半島有事邦人救助の件、危惧している事があり、投稿しています。 
 
ありがとうございます。拝見させて頂きます(--)。  

 

2010/12/15 02:04

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348 さん こんばんは。 
 
＞asahi.comによると、管内閣支持21%,不支持60%,比例投票先：自2

7%、民23%だそうです。 
 
おお～情報ありがとうございます。不支持率が三倍ですから勝負あったと思いますね。 

 
＞と言う例の法則によれば、（２１＋２）/２＝１１．５％が現在の支持率と言う事になりま

す。それでも辞めない空き缶内閣ってか？ 

 
その数字なら納得します。菅首相も硫黄島いったり人気取りに必死ですね。無駄な抵抗

は止めろ、と言いたいところです。 

 
 

 

2010/12/15 02:07

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 
>国家を背負う気概も無いくせに生半可に政権を取ったのがいけなかった。 

 
その通り！。 

 
>考えているのは自分達の保身だけだ。 
>これでは余りにも国民がかわいそう過ぎる。 
 
「一度やらせてみては？」の代償はあまりにも大きかったですね。 

 

2010/12/15 02:20Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん  
 
>暇な時ご覧下さい。 
 
拝見しました。なるほど、ご指摘の件は確かに懸念材料ですね。  

 

2010/12/15 02:25Commented by 花うさぎ さん 

To nokotan 
 
いま拝見しました。明日への選択からですね。 

 
これは良い記事ですね。後は決断と実行あるのみ、でしょう。  

 

10順番を間違えるな、小沢より仙谷が先だ！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2068816/


